

SITUATION EN CÔTE D'IVOIRE
AFFAIRE
LE PROCUREUR c. LAURENT GBAGBO

ANNEXE 1
PUBLIQUE

Liste des annexes

Liste des annexes

Annexe 1. Liste des annexes

Annexe 2. Communiqué final de la rencontre FPI-Gouvernement daté du 23 mai 2014

Annexe 3. Article de notre Voie intitulé « Le régime Ouattara reconnaît enfin le poids du FPI » daté du 23 mai 2014

Annexe 4. Article publié par l'Agence de Presse Africaine intitulé « L'ONU se félicite de la reprise du dialogue politique en Côte d'Ivoire » daté du 23 mai 2014

Annexe 5. Article publié par Abidjan.net intitulé « Gnenema Coulibaly et le HCR pour le retour de 4000 exilés ivoiriens » daté du 2 juin 2014

Annexe 6. Article publié par l'agence Ecofin, intitulé « Côte d'Ivoire : don de 46,2 millions de dollars de la BAD pour la paix et la cohésion sociale » daté du 16 juin 2014

Annexe 7. Article du Nouveau Courrier intitulé « Ahoussou annonce la liberté provisoire pour 150 pro-Gbagbo » daté du 23 mai 2014

Annexe 8. Article de Jeune Afrique intitulé « Côte d'Ivoire – FPI : paroles d'anciens exilés » daté du 15 mai 2014

Annexe 9. Article de Connection Ivoirienne intitulé « Côte d'Ivoire : le gouvernement lance un nouvel appel au retour des exilés » daté du 2 juin 2014

Annexe 10. Article de RFI intitulé « Reprise du dialogue entre le gouvernement et le FPI » daté du 4 juin 2014

Annexe 11. Communiqué du Centre d'actualités de l'ONU intitulé « Côte d'Ivoire : l'envoyée de l'ONU salue les progrès pour consolider la paix » daté du 16 juin 2014

Annexe 12. Article de Jeune Afrique intitulé « Côte d'Ivoire : le FPI retourne à la table des négociations avec le gouvernement » daté du 21 mai 2014

Annexe 13. Article du Démocrate intitulé « Dialogue et réconciliation : le FPI « totalement engagé » » daté du 23 mai 2014

Annexe 14. Article de RFI intitulé « Dégel de comptes de personnalités pro-Gbagbo en Côte d'Ivoire » daté du 4 avril 2014

Annexe 15. Article de Fraternité Matin intitulé « Décrispation politique : le gouvernement libère 50 détenus pro-Gbagbo » daté du 31 mai 2014

Annexe 16. Article de Pana intitulé « Côte d'Ivoire : Libération provisoire de 50 détenus pro-Gbagbo » daté du 2 juin 2014

Annexe 17. Article de Soir Info intitulé « Après la mise en liberté de 50 pro-Gbagbo/Ahoussou Jeannot : « D'autres vagues de personnes seront libérées » » daté du 2 juin 2014

Annexe 18. Article d'iciLome.com intitulé « pro-Gbagbo et pro-Ouattara s'engagent à décriper l'atmosphère politique » daté du 7 avril 2014

Annexe 19. Article de l'Inter intitulé « 150 pro-Gbagbo bientôt libérés, 50 comptes dégelés » daté du 23 mai 2014

Annexe 20. Article de l'APA intitulé « Alassane Ouattara demande la poursuite du dégel des avoirs et la mise en liberté des pro-Gbagbo » daté du 25 juin 2014

Annexe 21 Article du Patriote intitulé « Dégel des avoirs de 43 pro-Gbagbo : voici la liste de quelques personnalités » daté du 5 avril 2014

Annexe 22 Article de Xinhua intitulé « Côte d'Ivoire : dégel des comptes bancaires de personnalités proches de Laurent Gbagbo » daté du 4 avril 2014

Annexe 23 Article d'Ivoire Business intitulé « Côte d'Ivoire - Dégel politique: La liste des 50 personnalités dont les comptes ont été dégelés, mercredi 21 mai » daté du 22 mai 2014

Annexe 24. Article de Fraternité matin intitulé « Liberté provisoire: La liste complète des 50 inculpés libérés, le samedi 31 mai 2014 » daté du 1^{er} juin 2014

Annexe 25. Article de French.china.org.cn intitulé « Côte d'Ivoire : reprise du dialogue politique, dégel des comptes des pro-Gbagbo, la décrispation ? (ANALYSE) » daté du 24 mai 2014

Annexe 26. Article de l'Inter intitulé « Musique/ Chanson "Libérez notre président" Gadj Celi interpelle le pouvoir : « La clé de cette réconciliation, c'est la libération des gens qui sont en prison » » daté du 9 juin 2014

Annexe 27. Article publié sur le blog Mediapart de Philippe Hua intitulé « Tribune Pour la libération de Laurent GBAGBO : Des personnalités Européennes et Africaines exigent la libération de L. Gbagbo » daté du 6 juin 2014